## Voces de la Nación

¿Cree usted que deben dejarse o quitarse los monumentos erigidos en Cuba en épocas de la colonia?



Estimo que deben quitarse y en su lugar levantar los que perpetúen la figura de los grandes creadores de nuestra

que perpetúen la figura de los grandes creadores de nuestra patria—nos dijo Rosa de Mar Bravo—. Esos que muchas veces nos traen recuerdos tristes deben ir a los museos, si se quiere conservarlos.

—Deben eliminarse esos monumentos que representan la época de un pasado no muy grato a los cubanos—manifestó Julio Ubieta Blanco—. Nada sería más justo que rendir permanente homenaje a los próceres cubanos y extranjeros que lucharon y murieron por Cuba. El espacio que ocupan esos monumentos pueden ser utilizado para los patriotas.



—Esos monumentos que no representan un pasado de gloria—expuso Blas Arrechea—ni para Cuba ni para la humanidad, deben ser sustituídos por otros que glorifiquen nuestra historia, ya sean de cubanos o extranjeros, pero que sean símbolo de libertad, de honor y de cultura.

—Estimo que deben ser respetados esos monumentos—dijo Jorge Perera Lamar—por ser reliquias históricas y representar algunos de ellos valores intelectuales y humanos apreciables. No puede barrerse un pasado ligado íntimamente a nuestra historia.



NOTA: Se admiten sugestiones de preguntas para esta Sección.

Habana. Cuando una pregunta sea seleccionada, se mencionará repose.

Pueden enviarse a "Voces de la Nación", periódico EL MUNDO, La nombre del autor.